

## Bayernfreaks News

30

Jun

### [Bayernfreaks trauern um zwei langjährige Mitglieder](#)



[Weiterlesen ...](#)

2015 von Michael Buttlinger

15

Jun

### [Tippspielsieger 2014/2015 steht fest](#)



Auch dieses Jahr war das Bayernfreaks Tippspiel wieder spannend bis zum Schluss. Insgesamt haben 45 Mitglieder teilgenommen und es gab 6 Preise zu gewinnen. Der Tippspielsieger Andreas Glocker gewann am Schluss mit 21 Punkte Vorsprung vor dem 2. Platzierten Wilhelm Rauser. Herzlichen Glückwunsch nochmal an den Tippspielsieger!!! Als Preis bekommt er vom Fanclub Präsi das neue Bayern Trikot überreicht. Die Siegerehrung findet beim nächsten Stammtisch Ende Juli / Anfang August statt. (genaue Termin wird noch bekannt gegeben)

Die weiteren Gewinner waren:

2. Wilhelm Rauser (FCB Sweatjacke)
3. Gangolf Irmeler (FCB Toaster)
4. Siegfried Buttlinger (FCB Duschtuch)
5. Sebastian Bernseits (FCB Cap)
6. Kurt Rauch (Fanclub Schal)

Herzlichen Glückwunsch nochmals an alle Gewinner!!!

Anmerkung: In der neuen Saison wird es natürlich wieder ein Tippspiel mit tollen Preisen geben. Nähere Infos hierzu im nächsten Fanclub Newsletter.

[Weiterlesen ... Tippspielsieger 2014/2015 steht fest](#)

2015 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

27

Mai

**VIELEN DANK AN ALLE MITGLIEDER**



VIELEN, VIELEN DANK AN ALLE BAYERNFREAKS FÜR DIE TOLLE UNTERSTÜTZUNG UND DEN WUNDERSCHÖNEN AUSFAHRTEN IN DIESER SAISON!! IHR SEIT DIE BESTEN FANS!!! ROT WEISSE GRÜSSE

EUER PRÄSI MICHAEL BUTTLINGER

[Weiterlesen ... VIELEN DANK AN ALLE MITGLIEDER](#)

2015 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

10

Mai

**Bilder von der Ausfahrt gegen Augsburg sind online**



Die Bilder von der Ausfahrt FC Bayern gegen FC Augsburg sind online.

Viel Spaß beim anschauen!!!

[Weiterlesen ...](#)

2015 von Michael Buttlinger

20

Jan

## [Die Bayernfreaks im Dienste der guten Sache](#)



Bei der alljährlichen Weihnachtsfeier im vergangenen Jahr veranstalten die Bayernfreaks eine Tombola, auf der die stolze Summe von 500 Euro zusammenkam. Dieser Betrag wurde an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach im Unterallgäu gespendet. „Wir freuen uns, mit unserer Spende die Arbeit des Kinderhospizes unterstützen zu können,“ sagt Michael Buttlinger, Präsident der Bayernfreaks. Die Vorstandschaft hat es sich nicht nehmen lassen, die Einrichtung zu besuchen, um sich persönlich ein Bild zu machen. Das Kinderhospiz ist eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar erkrankten Kindern, hier finden diese Familien einen Ort um sich zu erholen und Kraft für ihren oft sehr beschwerlichen Alltag zu tanken.

[Weiterlesen ... Die Bayernfreaks im Dienste der guten Sache](#)

2015 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

Seite 51 von 51

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [45](#)
- [46](#)
- [47](#)

- [48](#)
- [49](#)
- [50](#)
- 51